## COTES DES POINTS D'ANCRAGE DES EMBOUTS DE POT DE SUSPENSION AVANT SUR LES BRAS DE SUSPENSION AVANT





Facile

Les bras de suspensions avant de Méhari, 2CV, Dyane ou Acadiane intègrent une platine soudée sur laquelle viennent se fixer (clipser) les embouts de pot de suspension avant. Le positionnement du point d'ancrage de l'embout du pot de suspension sur cette platine varie selon les véhicules.

Cette fiche vous permet de définir la position précise de ces points d'ancrage sur la platine de fixation pour chaque véhicule.

1. La photo n°1 présente un bras de suspension ainsi que la platine soudée permettant l'ancrage de l'embout du pot de suspension.



2. Le schéma n°2 et le tableau ci-dessous détaillent, selon les véhicules, les trois cotes à relever sur la platine pour définir la position du point d'ancrage.

